



りゅうせきグループ、南西観光グループによる M&A に関するお知らせ

りゅうせきグループ（株式会社りゅうせき 代表取締役 根路銘剛宏、株式会社りゅうせきフロントライン 代表取締役 上運天清）と、南西観光グループ（株式会社南西観光 代表取締役 大田誉）は 2025 年 4 月 1 日をもってホテル事業の事業譲渡を行います。

<事業譲渡の背景>

りゅうせきグループはパーパス「人、島、世界へ 次の幸せを生み出す原動力になる」を掲げ、地域社会への貢献と企業価値の向上に向けて事業活動を行っております。

りゅうせきグループのホテル事業は、沖縄県の基幹産業である観光業の発展に貢献することを目的に、1994 年に創業の地である那覇市松山にロコイン松山を開業、2001 年にはロコイン沖縄を開業し、2008 年にはロコアナハを開業して以来 31 年間、ホテル事業に携わってまいりました。事業開始から観光産業の発展に伴い当社ホテル事業も順調に成長し一時期コロナ禍による影響を受けましたが、足元で順調に回復してきております。

一方、昨今の事業環境下、ホテル事業における今後の成長と発展には、ホテル運営に特化した更なる付加価値の創造が求められており、自社グループでの枠組みを越えた取り組みが必要不可欠であると考え、新たな事業の在り方について模索していく中、事業の更なる発展に向けた事業譲渡（M&A）を決断し、従業員の雇用維持を最優先事項として譲渡先を検討してまいりました。

結果、ホテル事業の今後の成長と発展を可能とする南西観光グループ様に事業を譲渡することとしたものです。

南西観光グループは、那覇市で約半世紀に渡りホテル事業を営んでおり、現在県内で 3 施設の運営を行っております。

以前より、那覇市内において事業拡大を検討しておりましたが、コロナ禍や地価・物価高騰、人材不足等の要因により実現できていない中、この度、りゅうせきグループ様からお声かけを頂き譲受する運びとなりました。

南西観光グループでは、関わる全ての人々を笑顔と幸せにすることの理念のもと、従業員のモチベーションアップや処遇改善に注力し、従業員が主体となるホテル運営を行うことで、顧客満足度を高めることを目標としておりました。

りゅうせきグループ様における高いレベルでの人材育成やこれまでの経験を活かした従業員の皆様と一緒に、更なる顧客満足をご提供することを目指して参ります。

これからも、従業員満足度を高め良質な顧客サービスを提供しつつ、両社の事業成長や企業発展に寄与していくことが期待できます。